

# Salvador Páez Vázquez y Fernando García García nombrados Ra'is y Rey Jaime I

## Nombramientos Rey Jaime I y Ra'is de Crevillent 2019

Redacción - 12/02/2019

Desde la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos nos es grato comunicaros el nombramiento de Salvador Páez Vázquez como Ra'is de Crevillent 2019 y de Fernando García García como Rey Jaime I 2019.



Dicho nombramiento se hizo efectivo, por aclamación, en Sesión de Junta Directiva Extraordinaria de 12 de febrero de 2019, a propuesta de la Presidencia.

### Salvador Páez Vázquez - Ra'is de Crevillent 2019

Nace en Guadix en 1951, siendo un niño se traslada a la ciudad de Elche, donde reside desde entonces y donde junto a sus hermanos crean lo que hoy es un gran grupo empresarial.

En 1984 funda el Grupo Soledad, una compañía multinacional con sede en Elche compuesta por un importante conjunto de empresas dedicadas a la industria del neumático. Todas ellas, consolidadas como líderes en el sector.

A través de sus más de 30 años de trayectoria y una constante proyección internacional, Grupo Soledad se ha consolidado a día de hoy como referente en el sector de la distribución y comercialización del neumático en nuestro país, contando con una fuerte implantación en Portugal, Francia y Marruecos además comenzando recientemente su expansión en Cuba. Actualmente Grupo Soledad cuenta con un equipo formado por más de 1.000 personas.

Actualmente Salvador Páez Vázquez es Presidente de Asociación Española de Neumáticos Reciclados (AER), organización sectorial, con un total de 47 empresas, que agrupa a los empresarios dedicados a la fabricación y venta de neumáticos recauchutados. Además, es Presidente de BIPAVER, asociación comercial que representa a las asociaciones nacionales de recauchutado.

También ejerce como vicepresidente 2º Nacional de la MUTUA MAZ, entidad que surge a partir de diversas fusiones, entre ellas Mutua Illicitana, y que es una de las pioneras en el aseguramiento a los trabajadores accidentados y en las más

avanzadas técnicas médicas.

Fernando García García - Rey Jaime I 2019

Nace en Alicante en 1963 ciudad en la que reside y vive junto a su familia. Casa y con 3 hijos.

Estudió Ciencias Empresariales en la Universidad de Alicante y posteriormente un Máster en Dirección de Concesionarios en CEU San Pablo.

Su actividad laboral comienza en 1999 en la cadena de venta de electrodomésticos al por mayor TIEN-21 desempeñando diversas tareas hasta el año 2000.

En el año 2000 es nombrado Director Comercial en Hispamóvil, concesionario Oficial de las marcas BMW y MINI para Elche, Torrevieja y Vega Baja. En 2006 pasa a ser Gerente de la Concesión, cargo que ocupa en la actualidad.

En cuanto a sus aficiones principalmente destaca pasar el tiempo con su familia, viajar, el fútbol y el cine.